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НАПОМНИМ, в двух последних играх в этом турнире
«Зенит» в родных стенах был вынужден продолжитель-
ное время отбиваться. Но главный тренер Лучано Спал-
летти заявил корреспонденту «ВП», что его подобное раз-
витие событий не пугает. «Не понимаю, о чем вы, —
проявил итальянский оптимизм синьор Спаллетти. —
Да, мы делали слишком много ошибок в передачах, но
это обусловлено тем, что в таких матчах результат дов-
леет над командой. Но я всегда уверен в своих подопеч-
ных и не меняю их, если вы об этом».

Верный принципам ротации состава, Спаллетти все
же дал понять, что перемены в стане сине-бело-голубых
возможны. В частности, он намекнул, что на «Аббе-Де-
шам» за «Зенит» может дебютировать защитник Алек-
сандр Лукович, пусть Томаш Губочан и получил на днях
вызов в сборную Словакии. Возможно, вернутся в «осно-
ву» и Денисов с Зыряновым — Семак, по его же словам,
пока не понимает полностью требований тренерского
штаба. Под вопросом и пара центральных защитников
— Спаллетти понравилась игра Бруну Алвеша и вместе
с Ломбертсом, и вместе с Мейрой.

«Зенит» уже готов к тому, чтобы достойно выступать
на европейской арене, — уточнил Алвеш. — Что же ка-
сается фаворита в матче, то лидеры мы или нет — пока-
жем на поле».

Вторит Алвешу Роман Широков: «Надеюсь, что до-
машние 1:0 устроят нас в ответном матче. Но сохранить
победный счет будет непросто. Едва ли игроки «Осера»
сядут в оборону — они постараются атаковать. Зато у
нас появится возможность использовать открытые зоны
в защите хозяев».

Остается добавить, что судить сегодняшнюю встречу
будет словенская бригада арбитров во главе с Дамиром
Скоминой. Будем надеяться, что они отработают «чест-
но, без фокусов», а зенитовцы не дадут им повода ре-
шать исход противостояния каким-нибудь «злобным» су-
дейским свистком.

Павел ВЛАДИМИРЦЕВ

Ответная игра во Франции не станет для «Зенита» легкой прогулкой, убеж-
ден известный ленинградский футболист чемпион СССР-1984 Дмитрий
Баранник, который предпочел смотреть первую встречу не по телевизо-
ру, а на «Петровском» — простым болельщиком.

«Зениту»
не хватает движения

МЕЖДУ ТЕМ

Последний шаг —
он трудный самый

«ЗЕНИТ» МОЖЕТ
ВЫЙТИ В ГРУППУ

ЛИГИ ЧЕМПИОНОВ

Сегодня «Зенит» сыграет с «Осером» ответный матч
в 4-м квалификационном раунде Лиги чемпионов
(начало — в 22.45, прямую трансляцию смотрите
по каналу НТВ). Впрочем, заранее хвататься за сер-
дце не требуется: даже в случае проигрыша сине-
бело-голубые продолжат евросезон, перейдя в Лигу
Европы.

«ОСЕР»
ПРОТИВ РОССИЙСКИХ КОМАНД

Кубок Интертото�1997
«Осер» — «Торпедо
Лужники» (Москва) — 3:0.
«Торпедо
Лужники» — «Осер» — 4:1.

Кубок Интертото�2000
«Ростсельмаш» (Ростов
на
Дону) — «Осер» — 1:3.
«Осер» — «Ростсельмаш» — 2:0.

Кубок УЕФА�2004/05
ЦСКА (Москва) — «Осер» — 4:0.
«Осер» — ЦСКА — 2:0

Лига чемпионов�2010/11
«Зенит» (Санкт
Петербург) — «Осер» — 1:0.
«Осер» — «Зенит» — ?

МНЕНИЕ

ДОСЬЕ «ВП»

Дмитрий БАРАННИК:

В ТОМ, что слоган возымеет действие,
уверен Батист Малерб, глава отдела марке

тинга и связей футбольного клуба. «У нас в
клубе обрывают телефон те, кто вот
вот вер

нется из отпуска, спрашивают, останутся ли
билеты, просят забронировать их по теле

фону, — поведал он в интервью местной га

зете. — Надеюсь, что аншлаг будет. Если вы
играете такой матч не при забитых до отказа

трибунах, то тогда я отказываюсь понимать
что
либо. Мы должны поддержать надежду
своих футболистов на выход в групповую ста

дию Лиги чемпионов».

А чтобы всем бургундцам стало еще по

нятнее, как их ждут на трибунах стадиона
«Аббе
Дешам», клуб решил не вздувать цены
на билеты и оставить их на уровне игр чем

пионата Франции.

Однако судьбу матча решит все
таки не
«12
й игрок», хотя его поддержка очень важна.
Футболисты «Осера» готовы рассчитывать на
свои силы. «Нам не следует забывать, как мы
прижали «Зенит» к воротам во втором тайме, —
сказал в интервью местному «Републикэну» за

щитник Жан
Паскаль Миньо. — Конечно, сопер

ник сделал неплохой задел, они, думаю, пойдут
с самого начала в атаку, дабы забить быстрый
гол и тем самым «накрыть нас медным тазом».
Наше спасение — в стойком противостоянии.
Мы должны их встретить, как мы это можем, и
попытаться преуспеть в контратаках».

Впрочем, в той же газете можно увидеть и

менее оптимистичные статьи. «Субботний
матч с «Валансьеном» явно не пошел на пользу
«Осеру», — считает обозреватель Шарль
Соре. — И хотя положительным моментом
можно считать, что форвард Иренеуш Елень
открыл счет своим голам в нынешнем сезо

не, похоже, клуб вряд ли сумеет вернуть себе
свежесть к ответному матчу с «Зенитом».

А наставник «Осера» Жан Фернандес всю
неделю хранил молчание по поводу предсто

ящего матча с «Зенитом», которое он нару

шил лишь на предматчевой пресс
конферен

ции, состоявшейся, когда в Петербурге был
уже поздний вечер.

В Осере ждут аншлага
НО БОЯТСЯ, ЧТО КОМАНДА ФЕРНАНДЕСА НЕ ВЕРНЕТ СЕБЕ СВЕЖЕСТЬ

В Осере бьют тревогу — местная газета «Йонна републикэн» сожалеет,
что на матч с «Зенитом» продано всего 9 тысяч билетов: «Мы ждем
аншлага на 24,5-тысячном «Аббе-Дешам». Все места должны быть про-
даны!»

Борис ОСЬКИН (по материалам французской прессы)

— Французы доказали, что умеют играть в футбол?
— Безусловно. Это очень сильная команда. Игроки обу-

чены, владеют индивидуальным мастерством. Я-то думал,
будет 2:1, но немного ошибся. Учитывайте, что «Осер» еще
не набрал кондиции — чемпионат во Франции только на-
чался. Поэтому ответный матч мне видится крайне слож-
ным.

— В чем сине-бело-голубым надо прибавить, чтобы
одолеть «Осер»?

— Прежде всего в точности передач. Никто из защитни-
ков «Зенита», кроме Анюкова, не мог начать атаку первым
пасом. В обороне все выглядело более-менее надежно, хотя
13 ударов по воротам «Зенита» — неважный показатель.
Особенно для домашнего матча. Но тут виноваты не только
защитники, футбол — игра коллективная. Думаю, хавбеки

нашей команды в игре с «Осером» проявили мало креатива,
иначе победу можно было сделать более крупной. Только
Широков может получить положительную оценку за атаку-
ющие действия во втором тайме. И еще меня удручает то,
что у нас слева в обороне играет защитник, практически не
владеющий левой ногой. Почти всегда, когда Губочан полу-
чает мяч, он вынужден  перекладывать его под правую ногу.
Естественно, ему трудно делать передачи с фланга. В ос-
тальном наша игра была направлена на то, чтобы не оши-
биться.

Французы не будут слабее у себя дома. Но если «Зенит»
продемонстрирует свой футбол, будет рисковать, где надо,
улучшит командное движение, то превзойдет французов.

Записал Андрей КОРНЕТОВ

Домашний матч с «Осером»
показал: соперник у нас непростой.

Ф
о

то
 Н

а
та

л
ьи

 Ч
А

Й
К

И


